



شركة بوبيان للبتروكيماويات (ش.م.ك.ع.)
BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

Date: 11th Nov. 2025

Ref: CO/462/ HT - DA

التاريخ: 11 نوفمبر 2025

المرجع: CO/462/ HT - DA

To: Boursa Kuwait Company

السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين

Dear Sirs,

تحية طيبة وبعد ...

Subject: The Board of Directors of BPC K.S.C.P
will meet on 16th Nov. 2025

الموضوع: مجلس إدارة شركة (بوبيان ب) ش.م.ك.ع.
يجتمع بتاريخ 16 نوفمبر 2025

Pursuant to the provisions of Module 10 "Disclosure & Transparency" of the Executive Regulations of Law No.7/2010 and their amendments, attached is the disclosure of Material Information Form related to the above-mentioned subject.

بالإشارة إلى أحكام مواد الكتاب العاشر "الإفصاح والشفافية" من اللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال رقم 7/2010 وتعديلاتهما مرفق نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية بشأن الموضوع المذكور أعلاه.

Best Regards ...

وتفضلوا بقبول فائق التحية والتقدير ...

دخيل عبدالله الدخيل – Dakhil Abdullah Al Dakhil
الرئيس التنفيذي للاستراتيجية وتطوير الأعمال - CSBDO

*CC:

CMA - Disclosure Dep.



*نسخة إلى:

- السادة / هيئة أسواق المال - إدارة الإفصاح.



شركة بوبيان للبتروكيماويات (ش.م.ك.ع.)
BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية
Disclosure of Material Information Form

Date: 11th Nov. 2025

التاريخ: 11 نوفمبر 2025

Name of the listed Company:

اسم الشركة المدرجة:

Boubyan Petrochemical Co. (BPC) K.P.S.C

شركة بوبيان للبتروكيماويات (بوبيان ب) ش.م.ك.ع

Material Information:

المعلومة الجوهرية:

The Board of Directors of (BPC) will meet on 16/11/2025 at 02:00 PM to discuss and approve the interim consolidated financial information for Q2 ended 31/10/2025.

نحيطكم علماً بأن مجلس إدارة شركة (بوبيان ب) سوف يجتمع بتاريخ 2025/11/16 في تمام الساعة 02:00 ظهراً، وذلك لمناقشة واعتماد البيانات المالية المرحلية المجمعة عن الربع الثاني المنتهي في 2025/10/31.

Significant Effect on the financial position of (BPC):

أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة:

None.

لا يوجد



دخيل عبدالله الدخيل –
الرئيس التنفيذي للاستراتيجية وتطوير الأعمال – CSBDO

The issuer of this disclosure bears full responsibility for the soundness, accuracy, and completeness of the information contained therein. The issuer acknowledges that it has assumed the Care of a Prudent Person to avoid any misleading, false, or incomplete information. The Capital Markets Authority and Bursa Kuwait Securities Exchange shall have no liability whatsoever for the contents of this disclosure. This disclaimer applies to any damages incurred by any Person because of the publication of this disclosure, permitting its dis-semination through their electronic systems or websites, or its use in any other manner.

يتحمل من أصدر هذا الإفصاح كامل المسؤولية عن صحة المعلومات الواردة فيه ودقتها واكتمالها، ويقر بأنه بذل عناية الشخص الحريص في تجنب أية معلومات مضللة أو خاطئة أو ناقصة، وذلك دون أدنى مسؤولية على كل من هيئة أسواق المال وبورصة الكويت للأوراق المالية بشأن محتويات هذا الإفصاح، وبما ينفي عنهما المسؤولية عن أية أضرار قد تلحق بأي شخص جراء نشر هذا الإفصاح أو السماح بنشره عن طريق أنظمتها الإلكترونية أو موقعهما الإلكتروني، أو نتيجة استخدام هذا الإفصاح بأي طريقة أخرى.